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Invitation à participer 
Assemblée générale 2025 

 
Eclépens 

Auberge Communale – Grande Salle 
 

Samedi 3 mai 2025 à 10h15 

 
 

Ordre du jour  

 

1. Salutations – communications 

2. Adoption du procès-verbal de l’AG du 27 avril 2024 

3. Présentation et adoption des rapports d’activité 

4. Comptes 2024 : présentation, rapport des vérificateurs, adoption des comptes et du rapport 

5. Présentation du budget 2025 

6. Elections statutaires 

7. Propositions individuelles et divers 

8. Présentation « surprise » 

 

Les propositions écrites doivent être adressées au secrétariat au moins deux semaines avant 
l’assemblée. 
 

â    â    â 
 
Le procès-verbal de l’AG du 27 avril 2024, le rapport des comptes annuels 2024 et le budget 
2025 seront disponibles lors de l’AG et consultables sur notre site.  
Une version papier peut être demandée auprès du secrétariat.  
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Programme de la journée 
 

Horaire aller : Horaire retour : 
Lausanne, CFF  dép.  8h57   Toutes les heures au 10’ et 40’ 
La Sarraz, gare, arr. 9h19 
 

L’assemblée se tiendra à la Grande salle d’Eclépens, entrée par l’Auberge Communale. 

Le trajet à pied depuis la gare de La Sarraz est d’environ 20 minutes. 

 

MENU 
 

Salade, oeuf, lardons & croûtons 
(selon arrivage Dent-de-Lion ou salade mesclun) 

 
*** 

 
Emincé de veau à la Zurichoise 

Rösti & légumes 
 

*** 
 

Salade de fruits 
 

Version végératienne proposée par le chef 
 

Prix : CHF 40.00 à payer sur place 

Compris ; eau, vin (avec modération), thé ou café 

 
• Randonnée * préparée et guidée par Mme Silvana Perazza et M. Fredric Norberg 
 

« Petite promenade digestive en direction de la Tine de Conflens après avoir savouré le 
repas lors de l’Assemblée Générale de notre Association. Un trajet Eclépens/La Sarraz 
et retour, qui peut être écourté en prenant le train à La Sarraz. » 
 

Seulement pour la marche (sans inscription) 
• Lausanne, CFF   départ  14h57 
• La Sarraz, gare   arrivée  15h19 

 

æInscription obligatoire pour le repas jusqu’au jeudi 24 avril 2025æ 
Nous nous réjouissons de vous accueillir nombreux. 
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Procès-verbal 
Assemblée générale 2024 

 

Notre 81ème assemblée générale s’est tenue le 27 avril 2024 dans la salle polyvalente de Jongny. 

M. Etienne Poget, président, ouvre l’assemblée.  

Allocution de Mme Nicole Pointet, syndique de Jongny, avec présentation de la commune. 
 
1. Salutations – communications 

Acceptation de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est accepté à l’unanimité tel que présenté. 

Les membres du Conseil : M. Etienne Poget, président, Mme Silvana Perazza, présidente 
de la commission des excursions, M. Cédric Fonjallaz, président CT – 
M. Johnny Perera, trésorier, M. Fredric Norberg, vice-président, Mmes Jillian Bircher,  
Marie-Christine Fert, rédactrice du bulletin, MM François Liaudet, représentant de la CT et 
commission vidéo, Didier Perretten, formateur. 

Mme Caroline Genovese, secrétaire 

M. Tristan Cordonier, responsable technique 

RR de région et baliseurs : M. François Liaudet responsable de la région Riviera, 
accompagné de M. Olivier Braillard de la même région. M. Lionel Piccini, responsable de la 
région Pays d’Enhaut. 

Membres d’honneur : MM Claude Quartier et Bernard Matthey-Doret 

Pour Jura Rando : M. Jean-François Comte 

Pour Fribourg Rando : Mme Madeleine Hayoz 

Pour la commune de Baulmes : le Municipal M. Louis Molnar 

Pour la commune de Villarzel : le Municipal M. Lionel Bussard 

Pour la commune de l’Abbaye: le Municipal M. Patrick Berktold 

Pour la commune de Ormont Dessous : le Municipal Rémy Fischer 

Pour la commune de Chardonne : le Municipal Yves Genton 

Pour la société de développement de Chardonne Mont-Pèlerin : M. Denis Génin 

Sont excusés  (entre autres) :  

• Pour Suisse Rando : M. Michael Roschi, directeur, Mme Olivia Grimm, membre du 
comité et M. Simon Stadler, président de Suisse Rando, Conseiller national. 

• Pour Vaud Promotion : Mme Florence Renggli 
• Pour le département des infrastructures : Mme Nuria Gorrite, cheffe du département 

et Mme Stéphanie Manoni, représentante de la DGMR. 
• Genève Rando : Mme Irmgard Flörchinger et Mme Christiane Linemann 
• Valrando : M. Claude Oreiller 
• Neuchâtel Rando : M. Henri Cosandey  
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Procès-verbal 
Assemblée générale 2024 

 

• Membres d’honneur : Mmes Edith Faucherre et Eliane Paratte, MM Roland Fetz, 
Francis Michon, Jacques Muggli, Bernard Perrin 

• Plusieurs de nos baliseurs ont pris le temps de s’excuser ainsi que plus de 60 
communes vaudoises. 

 
2. Désignation de deux scrutateurs pour la séance 

M. Olivier Fritschi – M. Didier Perretten 
 
3. Adoption du procès-verbal de l’AG du 29 avril 2023 à Granges-près-Marnand 

Aucune remarque n’est formulée, il est accepté à l’unanimité avec remerciements à  
Mme Caroline Genovese. 

 
4. Présentation et adoption des rapports d’activité 

Rapports du président de l’association et des séjours, M. Etienne Poget. 

Le conseil s’est rencontré 5 fois durant l’année, avec également un déplacement chez 
Suisse Rando pour une présentation de la faitière. Rappelle l’existence du site balade.ch qui 
nous a été gracieusement offert par M. Jacques Muggli et dont le contenu est 
continuellement mis à jour. Le site a été légèrement revu, notamment au niveau du système 
des recherches. 
 
Sept séjours étaient au programme pour 2023, le séjour dans les Cinque Terre a été annulé 
en raison du manque de participants, et cela pour la 2e année consécutive. Les séjours sont 
toujours bien remplis avec un taux de participants allant de 15 et 22. 
 

Rapport de la Commission des relations extérieures, M. Fredric Norberg. 

Pour l’année 2023, Vaud Rando a eu l’opportunité de participer à 3 évènements publics. 

La Suisse Bouge – Duel Intercommunal Coop  

• Samedi 13 mai s’est tenue une journée d’action sportive dans la commune de Marchissy. 
En effet, le petit village a souhaité se joindre au Duel Intercommunal Coop qui vise à 
promouvoir le sport et faire bouger les habitants à travers divers ateliers sportifs. Vaud 
Rando a été sollicité pour mettre en place une journée de rando dans la région. Deux 
petits parcours de 6-7 km ont été mis en place, un pour le matin et le second pour 
l’après-midi. En raison du mauvais temps menaçant pour l’après-midi (orageux), nous 
avons fait une seule rando le matin en présence d’une dizaine de participants.  
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Assemblée générale 2024 

 

Festival Yverdonnois du Sport et de l’Activité Physique (FYSAP) 

• Dimanche, le 25 juin 2023, Vaud Rando participait à l’exposition avec un stand lors du 
Festival yverdonnois du sport et de l’activité physique (FYSAP) à Yverdon. C’est une 
manifestation pour petits et grands sportifs où une quarantaine de clubs et associations 
avaient présenté leurs activités. Plusieurs personnes demandaient des renseignements 
auprès de notre stand et surtout les petits sportifs étaient intéressés par nos produits 
publicitaires, les portemonnaies entre autres ! Même s’il y avait pas mal de monde 
l’après-midi, l’intérêt pour notre association reste minime dans ce cadre ; les gens 
étaient plutôt intéressés à voir les démonstrations sportives de certaines associations 
(sauvetage dans l’eau, arts martiaux etc.) et des baignades. 

Les Sonnailles à Romainmôtier 

• Du 13 au 15 octobre 2023, Vaud Rando a participé au marché des Sonnailles à 
Romainmôtier avec un stand. Force est de constater que le public cible de Vaud Rando 
n’y était pas et que de bonnes conditions pour l’établissement d’un stand n’étaient non 
plus pas au rendez-vous. Il est donc peu vraisemblable que nous y retournons dans le 
futur. 

Réseaux sociaux –  Vaud Rando sur Facebook 

• Les publications de Vaud Rando sur Facebook nous permettent une certaine publicité 
gratuite et offre une vitrine bienvenue. A la fin 2023, nous comptabilisons 1602 abonnés 
à nos publications. Ces publications visent à toujours renvoyer vers la page internet de 
Vaud Rando, qui reste la carte de visite que l’on veut mettre en valeur. Quelques 
chiffres : les abonnés sont constitués de 71 % de femmes et 29 % d’hommes. La 
moyenne d’âge se situe entre 35 et 55 ans et ils sont essentiellement résidents dans la 
région lausannoise. A signaler que nous avons même 5 abonnés au Bénin !  

Formation de nouveaux Chefs de Course 

• Afin d’assurer la poursuite de nos activités dans le cadre du Club de Randonnée, Vaud 
Rando a renouvelé au mois de mai 2023 la formation de 3 jours visant à former des 
nouveaux chefs de course pouvant proposer et accompagner des courses. La 
formation a attiré 10 personnes pour cette seconde édition. Les participants ont donc 
suivi, sur trois samedis, deux jours en salle pour apprendre et une journée sur le terrain 
pour mettre en pratique leurs connaissances. Les cours ont été organisés et donnés 
par Monsieur Didier Perretten, formateur d’adultes ayant une grande connaissance dans 
ce domaine. L’ensemble des participants a fait preuve d’une grande motivation et Vaud 
Rando compte désormais 10 chefs de course supplémentaires.   
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Rapport de présidente de la Commission des excursions, Mme Silvana Perazza 

• Je constate que l’année écoulée s’est moins bien déroulée pour Vaud Rando que la 
précédente. Selon le tableau mentionné ci-dessous, la fréquentation a régressé de 1740 
à 1443, idem pour le nombre des excursions proposées. Aucun accident est à déplorer 
et sept courses ont dû être annulées en raison des mauvaises conditions 
météorologiques. 
 

• Fait réjouissant, Vaud Randon compte 400 nouveaux membres à la fin de l’année 2023. 
Avec cette excellente nouvelle, j’espère que la participation aux excursions augmentera 
en 2024.  
 

• Selon la statistique détaillée, les randonnées du dimanche présentent toujours un grand 
succès, de même pour les randonnées de 1 et 2 étoiles. Seul changement par rapport à 
l’année 2022, les randonnées de lundi, jeudi et vendredi ont été supprimées.  
 

• Un grand merci à vous tous, comité et participants, pour votre fidélité et votre 
engagement. Et un merci particulier aux CC et AD, sans qui rien ne pourrait fonctionner 
ou se réaliser. 
 

• Avec mes plus vifs encouragements pour cette nouvelle année 2024. 
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Rapport du président de la Commission technique, M. Cédric Fonjallaz. 

• 2023 a été pour moi une année d’apprentissage et à laquelle chacun, du secrétariat, du 
comité, du responsable technique, des responsables de régions m’ont apporté tour à 
tour leur soutien, leurs connaissances et leur expérience. Bien entendu que chaque 
changement de responsable amène des changements d’habitude, de façon de gérer, 
et là je remercie chacun pour leur compréhension, leur savoir être et leur bienveillance. 
 

• Au niveau technique, Bernard avait mis en place, suite à l’arrivée de Tristan, le contrôle 
stratégique des tracés techniques et l’adaptation de la signalisation directionnelle qui 
en découle. Cela a débuté par des séances, rencontres avec les responsables de région 
et les baliseurs concernés, Pour cette année, l’accent a été mis sur la région 3, Dent de 
Vaulion et sur la région 6, Lausanne-Jorat. D’autres régions ont aussi commencé l’étude.   
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• La mise en place sur le terrain va débuter en 2024 et se prolonger sur les années à 
suivre. 

 
• Ce travail de révision modifie légèrement le réseau qui se présente actuellement à 3'728 

km, toutes catégories confondues. 
 

• Douze nouveaux baliseurs ont suivi le cours de base donné à l’interne par Tristan et moi-
même cette année, ils viennent compléter nos rangs soit en fonction direct, soit comme 
aide baliseur avant qu’une place se libère. Cette formation basique sera complétée par 
une formation plus spécifique donnée sur deux jours par Suisse Rando. Tristan et moi 
avons pu la suivre cette année, ce qui nous a permis de se rendre compte de l’apport 
pratique et théorique que cela pouvait nous amener. Cinq responsables de région et 
trois baliseurs se sont inscrits pour 2024. 

 
• En fin d’année, le comité a décidé de reprendre la Ronde Vaudoise, initiée à l’époque 

par MM Muggli et  Duflon. Celle-ci sera étudiée par Jean-Marie Bugnon, responsable de 
région 6 et sera présentée dans le courant 2024 au canton et à SuisseMobile sous un 
nouveau nom :  Via Valdensis. 

 
• Nous avons également participé financièrement à la construction et à la remise en état 

de divers ouvrages sur la Morges entre Monnaz et Morges. 
 

• Encore remerciements chaleureux à tous les baliseurs pour leur engouement et le travail 
de qualité qu’ils fournissent. 

 
Le rapport de la Commission vidéo, M. François Liaudet. 

Vidéo  

• Notre vidéaste et photographe Gilbert Carrard a eu un accident l’année passée et n’a pas 
été en mesure de terminer la réalisation des deux dernières vidéos souhaitées. Elles le 
seront cette année. Nous disposerons ainsi des 16 vidéos commandées. Quatorze 
d’entre elles sont actuellement accessibles par le site de Vaud Rando et par la plateforme 
Youtube.  

Site internet  

• A la suite de notre appel d’offres l’entreprise Marvelous&Digital de Vevey a été retenue. 
La proximité était aussi un des critères. 
 

• Caroline Genovese, notre secrétaire, et moi-même travaillons de concert avec cette 
entreprise. Des séances sont régulièrement organisées afin de valider et de préciser les 
étapes successives à développer.  
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• Dans un premier temps, nous souhaitions disposer du programme des excursions de 
l’année et télécharger les bases de nos informations et de nos activités. Ceci a été 
réalisé en novembre 2023. Le site fonctionne bien. Il a fallu ajuster et corriger certains 
points au fur et à mesure de son utilisation et en réponse aux différentes remarques et 
commentaires des membres. Merci pour vos messages qui ont permis d’améliorer ses 
fonctionnalités. 

 
• Je rappelle qu’il s’agit, dans un premier temps, pour chacune et chacun de s’inscrire sur 

le site, de créer un compte. 
 

• Nous allons encore peaufiner les inscriptions et désinscriptions, la terminologie de 
« compagnon », l’extraction des listes des participantes et participants, la date des 
excursions figurera en évidence selon la demande de plusieurs d’entre vous. 
Simultanément, un volet « balisage » sera développé. 

 
• Un petit sondage est réalisé durant la séance, invitant les participants à répondre en 

levant la main. 
 

a) Les illustrations du site (le design) vous plaisent-elles ? une majorité de mains se 
lève 

b) Trouvez-vous l’utilisation du site aisée, facile ? une majorité de mains se lève 
c) Qui utilise dans un premier temps son téléphone (son smartphone) pour effectuer 

une recherche ou trouver un renseignement ? une majorité de mains se lève 
d) A votre avis, la structure du site est-elle conviviale, répond-elle à vos souhaits ? 

(Est-elle logique, fonctionnelle, intuitive ?) une majorité de mains se lève 

 
4. Comptes 2023 

 
Les comptes sont à disposition de tous, il n’est pas suscité de question particulière. Dans 
l’annexe au rapport des comptes, des explications sont données sur les comptes relevant 
des particularités. 
 

Le résutat de l’exercice se monte à CHF 1'118,17. Deux fonds ont été utilisés durant cet 
exercice. Le nombre de membres est en augmentation, cependant lors des envois, plusieurs 
courriers viennent en retour, créant deux fois par année des variations des membres. De 
plus, la diminution significative des encaissements des cotisations se justifie par une non 
attribution à l’exercice suivant entre 2022 et 2023. Les années précédentes, les cotisations 
encaissées à partir de juillet étaient attribuées à l’exercice suivant. 
 
Au bilan, les comptes postaux et bancaires ne soulèvent pas de soucis particuliers. 
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• Rapport de la Commission de vérification 

M. Eduard Zingg donne lecture du rapport de vérificateur des comptes effectué par 
Mme Janine Echenard et M. Jacques Biner. 

 

• Adoption des comptes 

L’assemblée approuve les comptes tels qu’ils sont présentés, donne décharge à 
Mme Caroline Genovese, secrétaire-comptable, à M. Johnny Perera, trésorier, aux 
vérificateurs, ainsi qu’au Conseil. 

 

5. Budget 2024 

L’assemblée approuve le budget tel que présenté. 

 

6. Elections statutaires 

Aucune réélection statutaire, tous se représentent. 

Avec ces élections et conformément aux statuts, le Conseil se compose de 9 membres : 

§ M. Etienne Poget, président 
§ M. Fredric Norberg, vice-président 
§ M. Johnny Perera, trésorier 
§ M. Cédric Fonjallaz, président CT 
§ Mme Silvana Perazza, présidente CE 
§ Mme Marie-Christine Fert, rédactrice du bulletin 
§ Mme Jillian Bircher 
§ M. François Liaudet, représentant de la CT et commission vidéo 
§ M. Didier Perretten, formateur 

 

Vérificateurs pour les comptes 2024 :  
 
Eduard Zingg (3ème) – Janine Echenard (2ème) – Jacques Biner (2ème) – 

 
Deux vérificateurs-trices suppléants-es doivent être élus-es 

Mme Elisabeth Bühlmann Herzog et M. Patrick Herzog se proposent. 
 

Mme Elisabeth Bühlmann Herzog est nommée 1ère suppléante 

M. Patrick Herzog est nommé 2ème suppléant 
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7. Propositions individuelles et divers 

Aucune proposition individuelle. 

 

8. Présentation de M. Mauro Fischer, glaciologue 

 

La prochaine assemblée générale aura lieu le samedi 3 mai 2025 à Eclépens. 

 

 
 Vaud Rando Vaud Rando 
 Etienne Poget, Caroline Genovese,  
 président secrétaire 

 


